



Déclaration

Front de Gauche 92

Dimanche dernier, les Français ont confirmé leur volonté de tourner la page de la droite. Dans les Hauts-de-Seine, après le recul de la droite Sarkozyste depuis plusieurs scrutins, pour la première fois des caciques de l'UMP ne sont pas réélus dès le premier tour.

Cette droite a, durant 5 années du pouvoir sarkozyste, nourri la crise économique et sociale, méprisé les attentes populaires et détourné les ressources financières de la réponse aux besoins de la nation. Elle attise aujourd'hui jusqu'à l'incandescence l'utilisation des thèmes du FN pour lui disputer son électorat.

Nous poursuivrons sans relâche la réponse point par point aux arguments populistes.

L'élection de dimanche dernier a également été marquée par une très forte abstention et une bipolarisation accrue qui gomme la diversité de la vie politique. La présidentialisation et l'inversion du calendrier électoral dénaturent la portée de ce scrutin. Le besoin d'une réforme institutionnelle ambitieuse promouvant une République des citoyens, une VIème République, se fait chaque jour plus urgent.

Le Front de Gauche a obtenu 7% des suffrages au niveau national et 8,95% dans les Hauts-de-Seine, il confirme ainsi son enracinement et constitue la deuxième force de gauche. Cependant, ce résultat ne permet pas la réélection de 2 députés Front de Gauche **Marie-Hélène Amiable** dans la 11^{ème} circonscription (Bagneux/Malakoff/Montrouge) et **Roland Muzeau** dans la 1^{ère} circonscription (Colombes/Gennevilliers/Villeneuve). Alors même que ceux-ci enregistrent une progression par rapport aux scores des législatives de 2007 et de J-L Mélenchon à la présidentielle. Le bon résultat obtenu par la Députée Front de Gauche **Jacqueline Fraysse** dans la 4^{ème} circonscription (Nanterre/Suresnes) la place en tête de la gauche. Tout doit être mis en œuvre pour sa réélection.

Nous appelons à la mobilisation dans toutes les circonscriptions pour battre la droite.

Il est à présent possible d'élire une majorité de gauche à l'Assemblée nationale dimanche prochain. Au sein de cette large majorité, un groupe Front de gauche peut y être représenté. La population pourra compter sur ces députés qui auront à cœur de poursuivre avec acharnement les combats menés par Marie-Hélène Amiable et Roland Muzeau et de défendre avec détermination des propositions qui placent l'Humain d'abord !

Mais, bien que le Front de gauche ait vu de belles progressions, le nombre de ses députés sera moins important qu'avant ces élections. Ceci n'est pas une bonne nouvelle pour la démocratie. Elle rend plus grand, encore, notre devoir d'inventivité, d'énergie, de présence et d'élaboration, avec celles et ceux qui ont désiré ce changement dans les urnes, celles et ceux qui y ont le plus intérêt, dans les quartiers, dans les entreprises avec toutes les forces de terrain qui voudront s'y joindre.

Les composantes du Front de Gauche 92 sont déterminées à contribuer à ce que la gauche ne cède pas devant la pression conjointe des forces de l'argent et de ses partisans et feront part très prochainement des initiatives qu'elles prendront ensemble en ce sens.

Enfin, nous souhaitons remercier les militantes et militants, les candidats du Front de gauche qui ont œuvré de toutes leurs forces pour porter les propositions de notre programme l'Humain d'abord, ainsi que les électrices et électeurs qui leur ont apporté leurs voix.

14 juin 2012